



沢地小だより



第12号 令和6年3月1日

2月22日 「六年生を送る会」

スローガン『今までありがとう6年生！～さあいくぞ！未来に向けたエール～』

今年度も残すところ1ヶ月となりました。保護者の皆様、地域の皆様には、本校教育活動に多大なる御協力と御支援をいただき、心より感謝申し上げます。また、今年度は新型コロナウイルス感染症が5類に移行し、様々な教育活動がコロナ感染拡大前に戻り、多くの行事や交流活動を実施することができました。改めて、子供同士の関わり合い、学校・家庭・地域の交流を通して、子供たちの心が大きく動き、笑顔につながることを実感しました。



大きく動き、笑顔につながることを実感しました。

さて先週2月22日には、「六年生を送る会」が行われました。6年生からリーダーのバトンを引き継ぐ5年生が中心となり、学校全体で6年生へ感謝の気持ちを伝えました。

『今までありがとう6年生～さあいくぞ！未来に向けたエール～』というスローガンには、「沢地小の中心となって支えてくれた6年生への感謝の思いを伝える」と「未来に向かって6年生へのエールと1年生から5年生も自信を持って

進級していくためにお互いにエールを送り、絆を深める」という願いが込められています。

6年生が、体育館いっぱいに響く拍手の中、2年生が準備をしたアーチをくぐって、ペアの1年生と一緒に笑顔で入場し、六年生を送る会がスタートしました。各学年から、呼びかけや合奏、合唱、ダンスなどの心のこもったメッセージが届けられ、6年生は、各学年の発表を笑顔で見つめ、小学校生活の思い出となる時間を過ごすことができました。6年生一人一人の心に、1年生から5年生の「今までありがとう6年生！」の気持ちがしっかりと刻まれたことと思います。



【お知らせ】

○行事等の御案内ペーパーレス化について

令和6年度より、行事等の開催通知や便り等のペーパーレス化を進める予定です。試行として3月末配布の会計報告のお便りをリーバー機能と連絡メール2で、御案内させていただきます。

○令和6年度昇降口の解錠時刻の変更について

現在、児童用昇降口を朝7時30分に開けています。児童の安全等を考慮し、令和6年度より昇降口を開ける時刻を**7時45分に変更**させていただきます。変更により、お子様が御家庭を出る時刻が変わる場合があると思いますが、御理解と御協力の程、お願い申し上げます。